



14. Juni 2024

„Fluglärm macht krank – Strengere Grenzwerte jetzt gesetzlich festlegen!“

**Politikerinnen und Politiker der Region fordern deutlich niedrigere
Grenzwerte für Fluglärm**

Anbei finden Sie eine Pressemeldung der Kommunalen
Arbeitsgemeinschaft Zukunft Rhein-Main.

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de

www.mainz.de